



# BIST DU GERETTET FÜR DIE EWIGKEIT?

Eine komische Frage! Was genau soll denn das heißen? Wovor gerettet? Bin ich denn in Gefahr?

Nun, Tatsache ist: Jeder Mensch wird einmal sterben. – Und dann?

„Dann ist man halt tot!“, sagen die einen. – Oder „Die Seele lebt weiter und kommt in eine bessere Welt“, sagen die anderen. – Oder „Man wird in einem neuen Körper wiedergeboren: Neues Spiel, neues Glück!“ – „Wer kann das schon so genau wissen?“ – „Und: Ist das überhaupt wichtig?“

## DIE WICHTIGSTE FRAGE ÜBERHAUPT

Für alles Mögliche treffen wir Vorsorge und planen alles ganz genau. Doch um unsere Zukunft in der Ewigkeit sollten wir uns nicht kümmern? Dabei ist dies doch wichtiger als alles Irdische!

Und wer sonst als Derjenige, der uns und alles erschaffen hat, könnte die Antwort auf diese wichtigste aller Fragen kennen: Gott.

Und Gott lässt uns nicht im Unklaren darüber, was nach dem Tod geschieht:

*Jeder Mensch wird einmal sterben –  
danach aber das Gericht.*

– Hebräer 9,27 –

Das ist die unbequeme Wahrheit, die kaum jemand hören will: Wir werden von Gott beurteilt werden, und danach entscheidet sich, wo wir anschließend die Ewigkeit verbringen werden: Bei Gott in der Herrlichkeit oder getrennt von Ihm in äußerster Finsternis. Es gibt nur diese beiden Optionen.

**1. Bei Gott in der Herrlichkeit** ist überquellendes Leben, Freude und Glück. Das muss so *unvorstellbar schön* sein, dass es alles, was wir uns erdenken oder erträumen können, noch bei weitem übertrifft. – Dies ist der sprichwörtliche *Himmel*.

**2. Getrennt von Gott** in der äußersten Finsternis gibt es nur Tod, Leid und absolute Hoffnungslosigkeit. Das muss so *unvorstellbar schlimm* sein, dass die Bibel hierfür ziemlich drastische Bilder von brennendem Feuer und ewiger Qual gebraucht – die sprichwörtliche *Hölle*.

## ES GIBT NUN EINE GUTE UND EINE SCHLECHTE NACHRICHT:

**Die schlechte Nachricht:** *Niemand* von uns kann im Gericht Gottes bestehen! Denn wer von uns hat nicht schonmal gegen irgend eines der Gebote Gottes verstoßen wie z.B. „nicht stehlen“ oder „nicht die Unwahrheit über einen anderen Menschen sprechen“? Und schon eine einziger Verstoß führt zum Schuldspruch! Und wie bei einem irdischen Gericht können uns unsere „guten Taten“ nicht herausretten – wir wären *alle* verloren!

**Die gute Nachricht:** Gott hat uns begnadigt! Wir sind freigesprochen! Denn jemand hat bereits die Strafe für all unsere Vergehen gegenüber Gott und den Menschen beglichen: Sein eigener Sohn Jesus Christus! Denn Gott will nicht, dass irgend ein Mensch verlorengelht, sondern dass alle gerettet werden. Er liebt dich so sehr und möchte dir ein liebender Vater sein, dass Er alles dafür gegeben hat!

### KEIN AUTOMATISMUS!

Doch um auch in den Genuss dieses Freispruchs zu kommen, müssen wir uns zunächst überhaupt erst einmal *eingestehen*, dass wir schuldig vor Gott geworden sind. Wir müssen uns Ihm gegenüber „schuldig bekennen“ und unsere Verfehlungen bereuen. Dann dürfen wir Gott um Vergebung bitten und uns dabei auf Jesus Christus berufen, unseren Fürsprecher, Anwalt, Erlöser und Retter, der Sein Leben für uns gegeben hat, damit wir nicht verurteilt werden müssen.

Jesus Christus sagt:

*Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt hat,  
der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht,  
sondern er ist vom Tod zum Leben hindurchgedrungen.*

– Johannes 5,24 –

Aber Gott lässt uns die Wahl. Er will, dass wir uns aktiv entscheiden: Möchte ich Sein geliebtes Kind werden oder nicht?

Möchtest **DU** das?

Dann lies weiter...

# WIE WERDE ICH EIN KIND GOTTES?

Wende dich dazu einfach in einem Gebet direkt an Jesus Christus und sage Ihm, dass du verloren bist und Ihn als Herrn und Retter brauchst. Wenn du nicht genau weißt, was du sagen sollst, dann orientiere dich an dem nachfolgenden Text. Natürlich kannst du auch eigene Worte benutzen – es kommt nicht auf den genauen Wortlaut an, denn Gott sieht in dein Herz.

*Lieber Herr Jesus, ich habe erkannt, dass ich gegen Gottes gute Gebote verstoßen habe und „schuldig im Sinne der Anklage“ bin! Nach meinem Tod wäre ich auf ewig verloren und von Gott getrennt, und das will ich nicht! Ich kann selber nichts dazu beitragen, um mich von meiner Schuld zu befreien und vor Gott als gerecht dazustehen. Ich brauche einen Retter! Ich brauche Dich! Danke, dass Du für mich am Kreuz gestorben bist und die gerechte Strafe für meine Schuld auf Dich genommen hast! Ich erkenne Dich als meinen Herrn und Retter an und bitte Dich jetzt, die Führung in meinem Leben zu übernehmen und mir zu helfen, so zu leben, wie Du es möchtest! Danke, dass Du mich gerettet hast und dass ich jetzt ganz zu Dir gehöre! Amen.*

Herzlichen Glückwunsch! Wenn du Jesus Christus gerade in dein Leben eingeladen hast, dann bist du jetzt ein Kind Gottes! 😊

Allen aber, die Ihn aufnahmen, denen gab Er **das Anrecht, Kinder Gottes zu werden**, denen, die an Seinen Namen glauben.

– Johannes 1,12 –

Du bist nun für die Ewigkeit gerettet und kannst dich auf ein megakrasses, supertolles ewiges Leben in Gottes herrlicher Gegenwart freuen:

Was **kein Auge** jemals sah, was **kein Ohr** jemals hörte und was sich **kein Mensch** vorstellen konnte, **das hält Gott für die bereit**, die Ihn lieben.

– 1.Korinther 2,9 –



Weitere Informationen und hilfreiche Links findest du unter **geliebt.info** oder nebenstehendem QR-Code.

